



En horas de la noche de ayer el compañero Carlos Minen nuestro vecino y cederista del CDR#3 de nuestra Zona hoy #17 y antigua Zona#52 Vanguardia Nacional, con su visita demostraba que la solidaridad entre los vecinos, consolida la Unidad del Barrio.

Hoy este compañero goza de una Libertad condicional, la cuál desde su incorporación a nuestro Barrio con todos acá, su experiencia aplicandola en función del bien, a logrado no solo su incorporación a la sociedad en sus labores cotidianas, sino también en las labores cederistas participando en cada tarea que se convoca por nuestra Organización, posee en estos momentos creada por el, una de las mejores Parcelas sin duda de nuestra Zona y ayer nos aportaba un Litro de Bióestimulante para aplicar en los Cultivos que tenemos hoy en la Parcela 60 Aniversario de los CDR, de la cuál comportiamos con el una de las Calabazas que estamos cosechando aquí en estos momentos. Por ejemplos como el que acabamos de compartir con usted hermanos, son los que hacen mantener la condición de Vanguardia Nacional en nuestra Zona y es que más allá de lo material, siempre entre nuestros vecinos estará la ayuda desinteresada y los valores impregnados de los habitantes de nuestro Miraflores, convertido hoy en una pequeña Comunidad, pero soñando en grande desde los CDR. Estas son las cosas que el enemigo ni entiende, ni soporta y es que en medio de esta asficia económica a las que nos somenten, nosotros sumemos y no restemos, multiplicamos y nunca dividimos.

La solidaridad entre vecinos, consolida la Unidad del barrio

Creado: Miércoles, 31 Enero 2024 08:34

Visto: 104



La solidaridad entre vecinos, consolida la Unidad del barrio

Creado: Miércoles, 31 Enero 2024 08:34

Visto: 104

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)